
Priolo. Arsenico oltre soglia
al  Polivalente?  Il  sindaco
convoca un vertice urgente
Sarebbe  stata  rilevata  un’alta  concentrazione  di  arsenico
nella  zona  del  polivalente  di  Priolo.  Lì  si  trova  una
centralina  di  rilevamento.
Il  sindaco,  Pippo  Gianni,  ha  convocato  un  tavolo  tecnico
urgente,  per  fare  chiarezza  sui  dati  e  verificare  la
situazione.  Lunedì  appuntamento  a  Priolo.
Intanto  della  vicenda  ne  ha  parlato  con  il  direttore
dell’Arpa, Antonio Sansone Santamaria. Ci sarà anche lui al
vertice urgente, insieme a Domenico Morello, dirigente del
settore  Tutela  Ambientale  dell’ex  Provincia,  Vincenzo
Ingallinella dell’Asp e gli esperti dell’Ufficio comunale.
L’obiettivo e’ arrivare ad avere risposte chiare e definitive.
Per tutelare la salute della popolazione, giovedì prossimo
Pippo Gianni ha chiesto un incontro anche con il procuratore
aggiunto della Repubblica, Fabio Scavone.
A rendere pubblico il caso è stato l’ex sindaco Antonello
Rizza, con due video apparsi sui social.
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